## Dezember 2021

Aufgrund der äußerst schleppenden Information der COM/OMJ-Verantwortlichen wird es noch ein paar Monate dauern, bis die offiziellen Abstimmungsergebnisse bekannt gegeben werden. Aber es gibt heute unendliche Möglichkeiten sich zu informieren.

Zur Tagung waren Portugal, die Niederlande, Serbien, Spanien, die Türkei, Uruguay und Frankreich anwesend. Deutschland hat ein schriftliches Votum abgegeben und Brasilien und das Vereinigte Königreich waren über Videokonferenz zugeschaltet.

## Es wurde beschlossen:

- Die unverdünnt braunen Opalkanarien sollen eine **hellbraungraue Zeichnung** besitzen und trotzdem etwas bläulich schimmern, was auch als Opaleszenz bezeichnet wird. **SatinMax** und **Perla** müssen ein Anerkennungsverfahren durchlaufen.
- Die Raza Española sind künftig auch in rotgrundig zugelassen.
- Der Persian Rasmi hat die zweite Prüfung des Anerkennungsverfahrens erfolgreich bestanden.



Der Vorschlag wurde einstimmig angenommen.



Der Änderungsantrag wurde von allen anwesenden Vertretern einstimmig angenommen.

Gloster Fancy	Bewertungspositionen:		ALT	NEU		
•		Größe	20	20	Punkte	
		Haube oder Kopf	20	20	Punkte	
		Körper	20	20	Punkte	
		Gefieder	15	20	Punkte	
		Haltung	10	5	Punkte	
		Schwanz	5	5	Punkte	
		Beine	5	5	Punkte	
		Kondition	5	5	Punkte	
			100	100	_ Punkte	

Der Vorschlag wurde angenommen wurde, allerdings gegen die Stimmen Brasiliens, Portugals, des Vereinigten Königreichs und der Türkei.

Bossu Belge	Bewertungspositionen:	Alt	Alt	NEU	NEU	
		Haltung	40	Haltung	40	Punkte
	whill/	Form, Körper	25	Form, Körper	25	Punkte
	<b>80</b>	Kopf und Hals	12	Kopf und Hals	15	Punkte
		Größe	5	Gefieder	10	Punkte
		Schwanz	5	Größe	5	Punkte
		Beine	5	Beine, Schenkel	5	Punkte
	<u>U</u>	Kondition und Gefieder	8			
			100		100	Dunkto

Belgien und Frankreich schlugen gemeinsam eine Änderung der Punktverteilung vor. Nach den Gegenvorschlägen Italiens und Spaniens wurde schließlich obige Einigung erzielt.

Die oben genannten Anpassungen werden für internationale Ausstellungen und Weltmeisterschaften ab September 2022 in Kraft treten.